

R

espect de la Création ou idéologie d'une certaine écologie ?

Aurions-nous besoin d'un jeune messie, qui plus est d'un nouveau genre, pour annoncer qu'il faut respecter la Création ? Assurément non ! Chrétiens, mais aussi Juifs, nous reconnaissons dans la Création l'œuvre de Dieu. Le Père, Créateur, a préparé pour la plus noble de ses créatures, l'homme - point d'orgue de sa Création, bouquet final, apothéose, chef d'œuvre, bijou, merveille, prodige - un véritable écrin, la terre, pour qu'il puisse y mener une vie saine de corps et d'esprit, Lui rendant gloire par la même occasion dans l'usage approprié des biens dont il dispose. C'est à juste titre que nous pouvons donc remercier Dieu quotidiennement, et des dizaines de fois par jour !

Revenons aux fondamentaux, voulez-vous, et relisons avec attention *La Bible*, la Parole de Dieu : « *Dieu dit : "Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance. Qu'il soit le maître des poissons de la mer, des oiseaux du ciel, des bestiaux, de toutes les bêtes sauvages, et de toutes les bestioles qui vont et viennent sur la terre."* »

Dieu créa l'homme à son image, à l'image de Dieu il le créa, il les créa homme et femme.

Dieu les bénit et leur dit : "Soyez féconds et multipliez-vous, remplissez la terre et soumettez-la. Soyez les maîtres des poissons de la mer, des oiseaux du ciel, et de tous les animaux qui vont et viennent sur la terre. " » (Genèse 1, 26-28).

Il ne faudrait pas comprendre cet ordre de soumettre la Création comme le fait de la dominer pour en jouir sans mesure et sans respect des lois naturelles. D'ailleurs, si celles-ci en viennent à être bouleversées par l'homme, elles se retournent de toute façon un jour ou l'autre contre lui, puisqu'elles ont été modifiées dans leur fonctionnement normal. Cette domination est le fait d'embellir la terre pour un développement harmonieux de l'ensemble de la Création et profitable à tous.

Dieu, qui sait tout, sait que l'homme est tenté de mal utiliser la Création et d'utiliser la puissance de son intelligence et de sa volonté, qu'il lui a données, à des fins égoïstes et d'accaparement indu, tel le voleur qui prend le bien d'autrui par cupidité, soif de pouvoir, etc. Pour cela il a donné des grands principes, assez simples à respecter et de bon sens. Ils suffisent pour que l'homme puisse parvenir à embellir cette Création.

Alors, avons-nous besoin d'un jeune messie pour nous dire de respecter la Création ? Quel est cet engouement pour une personne qui ne nous dit rien de fondamental que nous ne sachions déjà ? Pire, quelle est cette pitrerie, cette mascarade, cette folie collective à laquelle nous assistons : le besoin de la recevoir avec tapis rouge, tant d'honneurs et parlementaires béats d'admiration ? En vertu de quoi ? Quelle est cette propagande de jeunisme pour faire avancer cette cause ?

L'écologie commence déjà par le respect de l'environnement, là où chacun vit, mais aussi par le respect de l'écologie de son corps. « C'est pas gagné ! ». Trois exemples parmi d'autres : la pollution des rivières avec la pilule féminine qui stérilise les poissons. L'usage du cannabis, que d'aucuns veulent légaliser pour permettre, sous un terme pudique et trompeur, un « usage récréatif ». Les ravages de cette drogue sur les jeunes, avec la déstructuration psychique et physique qui s'en suivent, sont patents. La PMA et bientôt la GPA, où on joue avec le feu (la génétique) pour avoir « l'enfant parfait », qui souvent ne bénéficiera pas du couple naturel et écologique « père, mère ». Où est le respect de l'écologie et de la Création ? Une quelconque transcendance anime-t-elle l'homme dans cette quête qui semble exclure toute transcendance ? Il serait intéressant de savoir ce qu'en pense « la divine enfant ».

On dirait que tout se met en place pour nous berner avec une nouvelle idéologie : l'écologie qui apportera par elle-même, à l'homme nouveau, le bonheur parfait. Elle paraît « bon chic, bon genre » mais en réalité elle est redoutablement totalitariste (nul besoin d'éliminer physiquement, il suffit de soumettre les esprits à un lavage de cerveau incessant). Cela nous rappelle ces idéologies qui, au 20e siècle, promettaient le bonheur pour tous, tout en évinçant « l'incroyant et l'opposant ». Dieu nous garde de nous convertir à une telle religion et à un tel messie ! Qu'il soit loué pour le don qu'il nous a fait de la Création et de la vie ! Respectons-Le en les respectant !